

Deutscher Erfolg zum CSIO-Auftakt in Florida

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 01. März 2012 um 09:38



Jörg Oppermann - auf der elfjährigen irischen Stute Lux As If Sieger im Eröffnungsspringen des CSIO der USA in Wellington

(Foto: Sportfot)

Wellington/ Florida. Zum Auftakt des ersten diesjährigen Offiziellen Internationalen Springreiterturniers (CSIO) gab es einen deutschen Erfolg. Beim CSIO der USA in Wellington gewann Jörg Oppermann eines der beiden Eröffnungsspringen.

Brasiliens dreimaliger Weltcupsieger Rodrigo Pessoa und Jörg Oppermann (Gücking) heißen die Sieger der Eröffnungsspringen des CSIO in Wellington. Pessoa, Brasiliens bisher einziger Olympiasieger im Springreiten, gewann auf dem belgischen Wallach Palouchin vor Yann Candele (Kanayda) auf Game Ready und Kenny Darragh (Irland) auf Lipton die erste Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit, Oppermann (27) setzte sich auf der irischen Stute Lux As If in der zweiten Konkurrenz nach dem gleichen Reglement durch. Der Schüler von Equipechef Dietmar Gugler gewann vor der US-Amerikanerin Alexandra Thornton auf Blue Curacao und Cedric Angot (Frankreich) auf Olympic de Chamant und kam außerdem mit Che Guevara noch auf den elften Rang. Markus Beerbaum (Thedinghausen), Einzelstarter des CSIO, wurde mit der

Deutscher Erfolg zum CSIO-Auftakt in Florida

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 01. März 2012 um 09:38

Holsteiner Stute Centuria Neunter.

Die offizielle deutsche Equipe in Wellington bilden Mannschafts-Weltmeisterin Meredith Michaels-Beerbaum (Thedinghausen), Johannes Ehning (Borken), Andre Thieme (Plau am See), David Will (Pfungstadt) und Jörg Oppermann. Erster Höhepunkt des Vier-Sterne-CSIO ist der Preis der Nationen am Freitag.